



# 栄小学校だより

令和5年3月16日(木) No.44

## ○地区別児童会 「新1年生への手紙」と「子どもを守る家へのお礼」

3月8日(水)と13日(月)に地区別児童会を行いました。

8日の5限目は、地区別で子どもたちが集まり、1年間の反省をした後に新班長の確認や登校班の新しい並び方などの練習を行いました。また、4月から新1年生として栄小学校へ入学する家庭へ「新1年生への手紙」を6年生が中心となって届けてくれました。

13日は、各地域の「子どもを守る家」としてお世話になっている方への訪問をし、1年間のお礼をしました。



## ○おもちゃ発表会（1年・2年）

3月10日(金)に1年生・2年生が合同で「おもちゃ発表会」をしました。これは、2年生が図工で学習した「簡単なおもちゃづくり」を1年生にその作り方を教えるという授業です。

この日は、グループ別にローテーションをして4種類のおもちゃを全員が製作しました。

2年生がとても上手に1年生に作り方を教えていました。子ども同士で「教え・教えられる」という学び合う姿から、子どもたちが日々成長している実感がもてました。



## ○奉仕作業（6年）

3月14日(火)の6限目に6年生が奉仕作業を行いました。

例年、6年生がこの時期に卒業前の行事として清掃活動を中心として行っています。

校舎内教室のワックスがけや清掃活動などを行っています。今日の作業は、運動場の溝清掃、花壇修復、コンクリートブロック整頓などです。溝清掃では、くわやスコップなどの道具を使いきれいにしてくれました。



## ○避難訓練

3月10日(金)に避難訓練を実施しました。

2011年3月11日14時46分頃に発生した三陸沖の宮城県牡鹿半島の東南東130km 付近で起きた地震「東日本大震災」。大津波や火災などにより東北地方を中心に12都道府県で2万2318人の死者・行方不明者(震災関連死を含む)を出したこの災害を忘れずに後世につなげるために、鈴鹿市では、3月11日に市内小中学校で一齐に避難訓練・防災学習を実施しています。今年度は、曜日の関係で10日に実施しました。

一次避難で、教室の机に身を隠し、二次避難で素早く運動場へ集合しました。各ご家庭でも「もしも」のために防災グッズの準備や避難場所の確認をしてください。



## ○卒業式の練習

明日の3月17日(金)の卒業証書授与式(卒業式)に向けて、式に参加する5年生・6年生が練習をしています。授業等でもしっかりと座っている子どもたちも「儀式」レベルとして、しっかりと座ることは、大変な作業です。脚を揃える・まっすぐ前方を見る・頭を動かさないなど……。最初は戸惑っていましたが、さすが上級生です。何度か練習をしているうちに、すばらしい座り方となりました。また、国歌・校歌・式歌などの歌や「門出のことば」、「5年生からのことば」など声を出す場面をはじめ活躍する場面はたくさんあります。厳粛な式の中でも自分たちの思いがしっかりと表現できるよう心の準備をしっかりとしてください。



## ○鈴鹿市制80周年記念事業

鈴鹿市は、令和4年12月1日(木)に市制施行80周年を迎えました。

そこで鈴鹿市では、鈴鹿市立小学校の児童及び鈴鹿市立中学校の生徒が、鈴鹿市制施行80周年を迎えることを記念し、祝賀の機運を高め、ひいては持続可能な社会の実現や地域の活性化につなげることを目的として実施する事業を各小中学校独自で行う予算がつきました。

栄小学校では、グローバルな社会を構築するために国際交流や様々な文化・言語の学習などをする目的で、関係図書を購入しました。図書室で関係図書を展示・子どもたちに貸し出し行っています。

多くの本に接して大きく育ってほしいと願っています。

